



Ando Yendo estrena «La importancia de llamarse Ernesto» en Guayaquil

Fecha de impresión: 07/05/2024



El Aula Magna del Campus Centenario de la sede Guayaquil, fue el escenario donde el pasado jueves 13 de agosto, se realizó el lanzamiento de tres nuevos libros escritos por docentes e investigadores de la UPS.

Los nuevos textos son «*El lector inventado*» y «*Literatura en Movimiento: Memorias*», de la autoría del Lcdo. Augusto Rodríguez; y «*La Escatología en los catecismos más representativos de 1945-1965: Comparación con la Escatología actual*», de la autoría del PhD. Teodoro Rubio, ambos docentes de la carrera de Comunicación Social. La cuarta publicación, «*Parámetros para el control y valoración referencial de bienes muebles: El caso del Hospital León Becerra de Guayaquil y su incidencia económica-financiera (2001-2011)*», es de autoría de los egresados Paola Chancusig, Jonathan Murillo y de la Ing. Priscilla Paredes (docente), todos de la carrera de Contabilidad y Auditoría.

Los docentes de la UPS, Jorge Rodríguez, Luis Ortiz y el Padre Teófilo Gaybau, exaltaron los valores y cualidades de cada uno de los autores de las obras presentadas.

El evento fue presidido por el rector de la UPS, Padre Javier Herrán Gómez; el vicerrector de



Ando Yendo estrena «La importancia de llamarse Ernesto» en Guayaquil

Fecha de impresión: 07/05/2024

la sede Guayaquil, economista Andrés Bayolo Garay; el secretario técnico de comunicación de la UPS, Dr. Luis Álvarez, docente, investigadores, estudiantes, administrativos y público en general.

El P. Javier Herrán, manifestó su felicitación a los docentes autores de los libros presentados a quienes agradeció por el aporte a la academia, la literatura, la ciencia y a la cultura ecuatoriana producido y compartido desde las aulas salesianas.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)